

Jeudi 06 février 2020

Edition unique

Presse Nationale

> Economie



Production énergétique : Azito énergie et General electric pour le renforcement de la coopération

En tournée africaine depuis le début de cette semaine, le directeur général monde du groupe américain General electric Gas power (filiale de General electric), Scott Strazik, a effectué, hier une visite sur le site de la centrale électrique d'Azito située dans la commune de Yopougon. Cette nouvelle coopération devrait, selon le directeur général, permettre de renforcer et maintenir un service d'entretien de qualité des machines

> Société



Deuil/ Forces armées de Côte d'Ivoire : Le Président Ouattara a honoré la mémoire du colonel-major Issiaka Ouattara

Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, a honoré de sa présence, hier à IVOSEP, la cérémonie de levée du corps du colonel-major Issiaka Ouattara, décédé le 05 janvier aux Etats-Unis. La dépouille mortelle a été rapatriée en Côte d'Ivoire depuis le 02 février 2020.



Education nationale : Un recrutement de 5 000 instituteurs lancé lundi prochain

Un autre recrutement d'enseignants est annoncé par le gouvernement. Le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré a informé de l'ouverture, hier, d'un concours d'entrée dans les CAFOP pour le recrutement de 5 000 instituteurs. Ces futurs enseignants du primaire seront recrutés au niveau BEPC.



Prix international du mérite : Le prince Edwards va décerner 60 médailles aux récipiendaires ivoiriens

Son altesse Royale, le prince Edwards d'Angleterre, arrive à Abidjan ce jeudi 06 février 2020, pour une visite de deux jours. Il procèdera, à la remise de médailles d'or à 60 Ivoiriens de l'Ordre du mérite ivoirien. Le prix international du mérite est un programme qui aide les jeunes, âgés de 14 à 24 ans, à développer des compétences pour la vie et le travail dans 4 secteurs. Notamment, l'altruisme, le voyage, l'aptitude et le loisir-sportif.



L'UNFPA actualise son programme de coopération avec la Côte d'Ivoire

Dans le cadre de la formulation du programme de coopération entre la Côte d'Ivoire et le Fonds des nationsunies pour la population (UNFPA), qui couvrira la période 2021-2024, le ministère du Plan et du Développement organise, aujourd'hui 06 février, un atelier national d'intensification des priorités stratégiques.

> Culture



Festival « Tous 1 pour la Côte d'Ivoire » : Amadou Gon Coulibaly très attendu pour la cohésion sociale

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly est attendu pour prôner les valeurs culturelles de la Côte d'Ivoire à travers le festival « Tous 1 pour la Côte d'Ivoire » qui se tiendra à Abidjan en juillet prochain. « Nous

comptons sur le parrainage du Premier Ministre pour cette édition, en vue de montrer que la Côte d'Ivoire est un beau pays qui ouvre les portes d'une terre chaleureuse, avec un peuple hospitalier composé de 60 ethnies vivant en symbiose avec des étrangers », a déclaré Emilienne Yao, organisatrice dudit festival.

Vu sur le Net

> Economie



Campagne 2020 de la noix de cajou : le prix plancher obligatoire est de 400 FCFA/kg (Conseils des ministres)

« Le conseil a approuvé le barème pour la campagne 2020 et le prix plancher obligatoire de 400 FCFA le kilogramme aux producteurs », a déclaré le Porte-parole du gouvernement, Sidi Touré, après un Conseil des ministres tenu ce mercredi 05 février 2020. La date d'ouverture de la campagne 2020 de commercialisation des noix de cajou est prévue pour ce jeudi 06 février 2020, a indiqué M. Sidi Touré. Ce prix est en hausse de 125 FCFA, par rapport à la campagne précédente où le kilogramme de noix était fixé à 375 FCFA.

> Société



Promotion de la paix et renforcement de la cohésion sociale : l'ambassadeur de l'UE et des journalistes décorés pour leur engagement

Pour leurs actions et leur engagement en faveur de la paix, la cohésion sociale et de la solidarité, cinq personnalités ont été décorées ce mercredi 5 février dans l'Ordre du mérite de la solidarité par la ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné. Il s'agit de l'ambassadeur de l'Union européenne en Côte d'Ivoire, Jobst Von Kirchmann et Maférima Diarrassouba, directrice générale de la Société des palaces de Cocody, élevés au rang de Commandeur de l'Ordre du mérite de la solidarité, des journalistes Sylvie Touré de la RTI et Lassina Sermé, de APA news, au rang d'officier de l'Ordre du mérite de la solidarité et du journaliste Mamadou Kouassi de la RTI, au rang de chevalier de l'Ordre du mérite de la solidarité.



Région du Cavally: Le RIFEL´S offre du matériel médical d'une valeur de 200 millions FCfa au conseil

Le Réseau international des femmes leaders (RIFEL'S) a fait don d'un important lot d'équipements médicaux d'une valeur de 200 millions FCFA au Conseil régional du Cavally. Il est constitué de lits et matelas, brancards, lampes d'examen, paires de cannes anglaises, fauteuils de repos, armoires hautes, fauteuils, coquilles, potences à sérum, chaises, tables d'examen, tables basses, etc. C'est la ministre de la Salubrité et de l'Assainissement, Anne-Désirée Ouloto, en sa qualité de présidente du conseil, qui a réceptionné le don le mardi 4 février 2020, à la permanence de la collectivité décentralisée.

Agence de Presse

> Politique



Ouattara présente son deuxième rapport sur l'agenda 2063 pour l'Afrique

Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara présentera son rapport sur l'Agenda 2063 pour l'Afrique, lors de la 33e session ordinaire de la conférence des Chefs d'Etat et de Gouvernement de l'Union africaine prévue, du 6 au 10 février à Addis Abeba en Ethiopie autour du thème "Faire taire les armes, créer les conditions propices au développement de l'Afrique". M. Ouattara utilisera ces assises "en sa qualité de champion de la mise en œuvre de l'Agenda 2063 pour présenter son deuxième rapport", a déclaré le porte-parole du gouvernement, le ministre Sidi Touré, mercredi à l'issue du Conseil des ministres.

> Economie



Le gouvernement entend renforcer l'interconnexion du réseau électrique entre la Côte d'Ivoire et le Ghana

Le gouvernement ivoirien entend renforcer l'interconnexion du réseau électrique entre la Côte d'Ivoire et le Ghana à 400 kv, grâce à un contrat de prêt de 19,678 milliards de FCFA conclu le 9 janvier avec la Kreditanstalt Für Wiederaufbau (KFW). Ce projet vise à faciliter les échanges et le commerce de l'énergie dans la sous-région. Il s'intègre dans les 75 projets régionaux prioritaires de la Communauté économique

des États de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), a indiqué le porte parole du gouvernement, le ministre Sidi



Le gouvernement salue des prix avantageux pour les produits de grande consommation en 2019

Globalement, sur l'année 2019, les prix des produits de grande consommation ont été plus avantageux qu'en 2018 en raison de la clémence du climat et plus spécifiquement des actions de lutte contre la vie chère, s'est félicité mercredi, le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré, au Palais présidentiel. Pour le gouvernement, la pluviométrie abondante durant le second semestre 2019 et l'approvisionnement en produits vivriers ont participé à des prix plus favorables qu'à la même période en 2018. Les prix des légumes notamment ont connu, en moyenne, une baisse de 12,6 % sur les marchés d'Abidjan.



Le gouvernement entend moderniser davantage le système de gestion des finances publiques

Le gouvernement ivoirien entend moderniser davantage le système de gestion des finances publiques, à travers la mise en œuvre du Schéma directeur de la réforme des finances publiques (SDRFP 2018-2020). Le Conseil a adopté, à cet effet, une communication relative au bilan 2019 et aux perspectives 2020 de la mise en œuvre du SDRFP 2018-2020. Le plan d'actions 2020 du SDRFP veut renforcer la transparence de l'action publique et améliorer le bien-être des populations.

Société



Épidémie de coronavirus : un comité opérationnel évalue la situation minute par minute (Gouvernement)

Pour faire face à l'épidémie de coronavirus, un comité opérationnel installé aux différentes frontières terrestres et à l'aéroport et logé au ministère de la Santé et de l'Hygiène publique évalue la situation "minute après minute" pour éviter l'intrusion et la propagation du virus coronavirus en Côte d'Ivoire. Selon le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Touré, des dispositions sont prises par le gouvernement pour soutenir les 80 Ivoiriens résidant dans la ville chinoise de Wuhan. "Ils ont reçu le concours du Président de la République pour se prendre en charge", a-t-il assuré.



Les populations invitées à créer un environnement électoral apaisé en Côte d'Ivoire

« Nous avons un pays et des vies à préserver pour offrir un présent de bien-être aux populations actuelles et un avenir de perspectives heureuses aux jeunes et aux futures générations... Sachons vivre en frères et sœurs pour offrir un environnement électoral apaisé lors de l'élection présidentielle de 2020», a conseillé la ministre ivoirienne de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné. Elle s'exprimait mercredi lors d'une cérémonie de remise de médailles à cinq personnalités qui ont été décorées dans l'Ordre national du mérite de la Solidarité pour leur contribution à la promotion de la solidarité, de la cohésion sociale et de la paix en Côte d'Ivoire.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.